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Protokoll der Mitgliederversammlung 2022 am 24.03.2022 
 

Ort:   IGS Peine-Vöhrum; Aula 

Beginn:  19:00 Uhr  Ende:   19:45 Uhr 

 

 

Anwesende - siehe gesonderte Anwesenheitsliste 

 

 

TOP 1:  Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  

Die Vorsitzende Julia Gottschalk stellt die ordnungsgemäße Ladung fest, begrüßt die Anwesenden und eröffnet 

die Mitgliederversammlung.  

Die Einladung der Vereinsmitglieder erfolgte per E-Mail. 

Änderungswünsche zur Tagesordnung gibt es nicht. 

 

TOP 2:  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 18.05.2021  

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 18.05.2021 wird durch die Schriftführerin Birte Reppin 

verlesen. Es gibt keine Änderungswünsche oder Anmerkungen.  

Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3:  Bericht des Vorstandes 

Die Vorsitzende Julia Gottschalk berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2021 sowie die 

Planungen für 2022. 

Das ganze Jahr mit allen Aktivitäten stand ganz im Zeichen der Corona Pandemie. 

 

An welchen Aktivitäten war der FÖV in 2021 beteiligt?  

• Der Info-Tag 2021 konnte leider coronabedingt nicht in Präsenz stattfinden. 

• Beim Kennenlernelternabend am 15.07.2021 haben wir einen kleinen Info-Stand draußen auf dem 

Schulhof aufgebaut. Ein Getränkeangebot gegen Spenden war aufgrund der Corona-Situation leider 

nicht möglich.  

• Am 03.09.2021 fand die Einschulung des neuen 5. Jahrgangs statt. Es gab eine Einschulungsfeier im 

Stadion, bevor die Schüler:innen in ihre jeweiligen Klassen gegangen sind. Jede:r neue Schüler:in hat 

am Eingang des Stadions einen kleinen Willkommensgruß in Form eines FÖV-Bleistiftes und einer 

Süßigkeit erhalten. Auf dem Schulhof haben wir Getränke gegen Spenden angeboten, damit vor allem 

die Eltern die Wartezeit überbrücken konnten. Das Sommerfest konnte leider erneut nicht in der 

gewohnten Form stattfinden.  

• Der Förderverein sollte bei der Kultur- und Filmnacht „Vöhrum Tausend“ unterstützen. 

Pandemiebedingt musste jedoch auch diese Veranstaltung verschoben werden. Ein neuer Termin ist für 

den 04.11.2022 angesetzt.  

 

Welche Anschaffungen wurden für den FÖV getätigt?  

In 2021 wurden keine nennenswerten Anschaffungen für den FÖV getätigt. Wir haben für unsere drei neuen 

Vorstandsmitglieder T-Shirts gekauft für 33,- Euro/Stück. Darüber hinaus sind Verwaltungskosten im üblichen 

Umfang angefallen.  
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Welche Projekte und Aktionen haben wir in 2021 unterstützt und gefördert?  

• Die Kooperation mit dem Öko-Garten haben wir für das Jahr 2021 mit einem Zuschuss in Höhe von 

2.000,- Euro gefördert.  

• Der Wahlpflichtkurs Darstellendes Spiel hat für seinen Workshop mit dem Magdeburger Theater einen 

Zuschuss von 170,- Euro erhalten.  

• Für die neue gegründete Ukulelen-AG haben wir im Vorfeld mehrere Ukulelen inkl. Gurt und Taschen 

für eine Gesamtsumme von 1.128,- Euro gesponsort. Die Instrumente können von den AG-

Teilnehmer:innen geliehen werden. Ein späterer Kauf des Instrumentes durch die Teilnehmer:innen ist 

ebenfalls möglich. Instrumente, die nicht in der AG genutzt werden, können flexibel für den 

Musikunterricht eingesetzt werden.  

• Die Holzkisten für den neuen 5. Jahrgang haben wir zwischenfinanziert.  

• Darüber hinaus haben wir Sitzmöbel für den Außenbereich gesponsort. Diese Förderung erfolgte auf 

Initiative einer Schülerin des 9. Jahrgangs. Durch die Coronasituation konnten sich die Schüler:innen 

jahrgangsmäßig nur in fest zugewiesenen Bereichen aufhalten. Dabei hat sich herausgestellt, dass 

insbesondere den Schüler:innen der höheren Jahrgänge ausreichend Sitzgelegenheiten fehlten. In 

Kooperation mit der BBS wurden vorhandene Möbel aufgearbeitet. Unser Förderverein hat hier Kosten 

in Höhe von ca. 1.600,- Euro für vier der Sitzgelegenheiten übernommen.  

• Unmittelbar vor den Sommerferien beschäftigten wir uns mit der Initiative „Gemeinsam helfen“ von der 

Peiner Allgemeinen Zeitung und der Volksbank BraWo. Hier haben wir uns in Abstimmung mit der 

Schule als Förderverein beteiligt. Wir sind mit der Idee „Pausenspaß für die IGS Peine“ gestartet. Hier 

konnten wir gleich bei unserer ersten Teilnahme den zweiten Platz belegen und uns einen Scheck in 

Höhe von 1.500,- Euro sichern. Der Gewinn wurde in mehrere Sitzsäcke, verschiedene Spiele für den 

Gemeinschaftsraum, diverse Bälle für den Außenbereich, KUBB-Spiele und Spikeballs investiert. 

 

Auch in den ersten Monaten des Jahres 2022 konnten wir bereits Aktionen und Projekte unterstützen: 

• Gleich zu Beginn haben wir für die Werbemappe an Grundschüler:innen Bleistifte mit einem 

individuellen Aufdruck gesponsort. Hierfür wurden ca. 250 Euro verwendet.  

• Der Wahlpflichtkurs Hauswirtschaft aus Jahrgang 8 fertig Sitzkissen für Sitzgelegenheiten. Die Kosten 

betragen ca. 220,- Euro pro Sitzinsel. Zum einen verwenden wir hier eine großzügige Einzelspende an 

den Förderverein in Höhe von 450,- Euro und übernehmen den Differenzbetrag.  

• Darüber hinaus gab es eine Anfrage für ein Projekt im 6. Jahrgang zum Thema Nationalsozialismus in 

Verbindung mit der aktuellen Kriegssituation in der Ukraine. Hier soll ein Workshop mit den 

Friedenspädagogen des Antikriegshauses in Sieverhausen ermöglicht werden. Dieses wichtige Projekt 

unterstützen wir gern mit einer Förderung von 500,- Euro.  

 

Was haben wir für 2022 geplant – ein Ausblick:  

• Der Info-Tag 2022 kann wieder in Präsenz stattfinden. Hier wird der FÖV mit einem kleinen Info-Stand 

vertreten sein.  

• Wir hoffen sehr, dass auch das große Sommerfest am 26.08.2022 wie geplant stattfinden kann. Hier 

würde der FÖV mit einem Grill- und Getränkewagen und idealerweise auch wieder mit einem 

Brezelverkauf präsent sein. Wir sind bereits in Abstimmungsgesprächen bezüglich des Equipments. Hier 

hat sich auf dem Anbietermarkt einiges geändert, so dass wir hier neue Kontakte knüpfen mussten.   

• Die Pavillions des FÖV sind in keinem guten Zustand. Insbesondere der Aufbau hat sich bei der 

Einschulung als eher schwierig gestaltet. Wir überlegen daher, ob wir in neue Pavillions investieren. 

Hier müssen wir noch abwägen, ob die relativ hohen Anschaffungskosten im Verhältnis zum Nutzen 

stehen. Hierzu werden wir uns ausführlich in unserer nächsten Vorstandssitzung im Mai beraten.  

• Der sehr beliebte Indoor-Kicker benötigt neue Kicker-Figuren. Hier haben wir zunächst Muster 

angefordert, um die Qualität und Beschaffenheit zu prüfen. Es ist davon auszugehen, dass die 

Ersatzfiguren keinen allzu großen Geldbetrag in Anspruch nehmen werden. 
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• Sofern es konkrete Ideen/Wünsche von Seiten der Schule bzw. den Schüler:innen gibt und eine 

Förderung unsererseits genehmigt wird, wollen wir uns auch in 2022 an dem Projekt „Gemeinsam 

helfen“ beteiligen. 

Wir finden es sehr erfreulich, dass wir in 2021 als auch zu Beginn 2022 wieder vermehrt Anfragen auf 

Unterstützung für Projekte und Anschaffungen erhalten haben. Gern würden wir in Zukunft auch verstärkt auf 

Wünsche und Anregungen von Schüler:innen eingehen.  

Julia Gottschalk dankt allen Mitgliedern für die geleisteten finanziellen Beiträge im vergangenen Jahr. Jeder 

Beitrag zählt, damit wir für die Schule und die Schüler:innen Dinge möglich machen können, für die sonst 

öffentliche Gelder fehlen. Darüber hinaus gilt der Dank allen Vorstandsmitgliedern für die engagierte und 

erfolgreiche Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Darüber hinaus möchte Julia Gottschalk auch ein 

Dankeschön an die Schulleitung richten, die sich immer die Zeit für die Teilnahme an unseren Sitzungen nimmt. 

Darüber hinaus geht unser Dank natürlich auch an alle beteiligten Tutor:innen für die gute und wertschätzende 

Zusammenarbeit.  

 

TOP 4:  Kassenbericht 

Der Kassenwart Michael Dohr legt die Einnahmen und Ausgaben sowie die Vermögensaufstellung für das Jahr 

2021 dar.  

Der Förderverein der IGS Peine hatte im Geschäftsjahr 2021 / 2022: 

14.770,81 €    Eingang 

8852,95 €       Ausgang  

Daraus ergibt sich ein positives Ergebnis für das Jahr 2020 / 2021 von 5917,86 €. 

Die Mitgliederzahl beläuft sich aktuell auf 271 Mitglieder. 

Weitere Anmerkungen oder Fragen gab es nicht.  

 

 

TOP 5:  Bericht der Kassenprüfer 

Da die zweite Kassenprüferin Edeltraut Kaufmann-Helwes aus gesundheitlichen Gründen für heute abgesagt hat, 

wurde die Kasse für das Jahr 2021 allein von Dieter Schädler am 24.03.2022 geprüft.  

Dieter Schädler berichtet, dass das Kassenbuch übersichtlich geführt ist und alle Belege vorhanden sind. Alle 

Bankbewegungen sind vollständig und gut nachvollziehbar.  

Die Kassenprüfung war erfolgreich, es gab keine Beanstandungen. 

 

TOP 6:  Entlastung des Vorstandes 

Herr Dieter Schädler beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes für das Jahr 2021. Julia Gottschalk weist 

die anwesenden Mitglieder darauf hin, dass – aufgrund der Kassenprüfung durch lediglich einen Kassenprüfer – 

auch eine Entlastung des Vorstandes zu einem späteren Zeitpunkt bzw. in der Mitgliederversammlung 2023 

möglich wäre. Die anwesenden Mitglieder beschließen einstimmig, dass die Prüfung durch den Kassenprüfer 

Dieter Schädler als ausreichend angesehen wird. Daher wird dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

einstimmig zugestimmt.  

 

TOP 7:  Wahl eines Kassenprüfers / Kassenprüferin 

Torsten Peinz wird als zweiter Kassenprüfer für zwei Jahre gewählt. Die Wahl durch die 

Mitgliederversammlung erfolgt einstimmig. Torsten Peinz erklärt, dass er die Wahl annimmt.  
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TOP 8:  Verschiedenes 

Ulla Pleye berichtet über Aktuelles aus der Schule. Infotag am 26.03.22 von 11:00-14:00 Uhr findet in Präsenz 

statt. Sommerfest mit Einschulung soll stattfinden. Die Einschulung ist wieder im Stadion geplant und 

anschließend feiern alle Mitglieder der Schulgemeinschaft ein Sommerfest mit verschiedenen Angeboten, 

Grillwagen und Getränkestand. Am 25.03.22 wird ein Friedensbanner von 3x5m an der Außenwand aufgehängt. 

Der Werte und Normen Kurs des 13. Jahrgangs hat alle Schüler gefragt, wie wichtig Frieden ist. Alle Antworten 

stehen auf diesem Friedensbanner. Firma Klages hilft bei der Anbringung des Banners. Instagram Seite der 

Schule wird durch einen Lehrer der Schule immer aktualisiert, ein weiterer Kanal um Menschen zu erreichen. 

D. Schädler fragt, wie die Schule sich bei dem Jubiläum „Vöhrum 2000“ einbringt. Frau Pleye erläutert den 

aktuellen Stand Filmnacht 11/22 und Wildbienentag des 5. Jhg. Frau Pleye ist es wichtig, dass die Schule als 

Teil von Vöhrum wahrgenommen wird. 

Schriftführerin Birte Reppin stellt den Antrag, dass das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung nicht mehr 

am Tage der Mitgliederversammlung öffentlich vorgelesen werden muss. Die Mitglieder sollen Einsicht 

erhalten, indem Sie mit der Einladung zur Mitgliederversammlung per Mail auch das Protokoll erhalten. Zudem 

kann das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung auf der Homepage des Fördervereins gestellt werden und 

somit für Jeden zugänglich sein. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

 

               

_________________________   ______________________________ 

Birte Reppin              Julia Gottschalk 

            (Schriftführerin)       (1. Vorsitzende) 

 

 

 

Anlagen: 

• Anwesenheitsliste 
 


